

Söldner gesucht ...

Geschrieben von: der eine / der andere

Montag, 28. Januar 2008 um 12:46 Uhr - Aktualisiert Samstag, 02. Februar 2008 um 21:25 Uhr

In den Tavernen kann man des öfteren hören:

"Für kampferprobte Gesellen gibt es gerade die Möglichkeit schnell klingende Münze zu machen, wenn sie in eines der Nachbarländer ziehen würden, um dort bei den Werbern der Leissenwegs als Söldner anzuheuern - die lassen sich ja bekanntlich nicht lumpen. Die scheinen zur Zeit jeden zu nehmen, der ordentlich zuhauen kann.

Die wollen ja sogar diese verrückten Orcs von diesem Orden anwerben."